久留米市立大橋小学校 学校だより



おおはし



令和5年||月|5日

第15号

校長 野瀬 浩一

4年ぶりに参集してのウェスタとなりました。発心保育園の太鼓の演奏から始まり、各小学校の発表、中学生の感動的な合唱、最後は、劇団「櫨の木」による劇と大盛況の一日となりました。たくさんの保護者の皆様、地域の皆様もご覧いただき、ありがとうございました。

本校からは3年生が、山本小の3年生と合同で「3年とうげ」の劇と朝鮮について 「G T のぺさんとの出会いでの学びの発表をしました。3年生は、これまで山本小の3 年生と実際に集まって練習したのは、一度きりで、その他は、オンラインでの練習を行いな がら、前日11/10に塀水中でのリハーサルだけで、思うように練習もできず、当日を 迎えました。戸惑ったところも多かったようですが、子どもたちは、元気に精一杯自分たち の練習の成果を発揮してくれました。とても素晴らしかったです。

その(他、6年生の馬田さとしさん、平田りんたろうさん、下川えなさん、山田ゆなさんが、学校代表として司会進行を務めてくれました。







11/17(金)には、本校の人権集会を車納市食むシターで清かます。体育館の主事により使えないため、練習もままならないところがありますが、どの学年も練習に頑張っています。どうぞ、お楽しみに、温かい拍手をお願いします。

人権集会

- ●日時 | | 月 | 7日(金) 9:30開場 | 10:00開会
- ●場所 耳納市民センター
- *駐車場に限りがありますので、できるだけ乗り合わせでお越しください。
- ※撮影された画像・映像は、個人で楽しむ以外、SNS等にアップする等は、お控えく ださい。

今年の前望は、全いことがあり、これまで当たり前にできていたことが、できなくなったり、縮小せざるをえなかったりのこともありました。少しでも子どもたちの笑顔を増やそうと、それぞれの学年で工夫を凝らして取り組んでいます。

キャッチボール キャラバン

11/7に、ホークスジュニアアカデミーの先生がいらして3年生を対象に野球の楽しさを体感してほしいと、キャッチボール キャラバンが開かれました。野球(小学校では、ツットボール)で必要な技能として「投げる」「打つ」「走る」「捕る」の動きを楽しく教えていただきました。最初はボールを怖がっていた子も、「時間の授業が終わるころには、ディに置いたボールを打ち、ベースを走ったり、ボールを捕って投げたりすることができるようになり、楽しくゲームをすることができるまでになりました。





5年環境にやさしい自動車教室





スローメディア週間(11/17~23)

6月と9月のえローメディアの取組はどうでしたか?皆標達成できましたか?本年後3 回首のスローメディア週間がはじまります。2回首までの結果をもとに、もうちょっと努力すればできそうな首標をお家の方と話し合って決めてください。〇が一つでもふえるように、ご家族で声を掛け合って取り組んでみてください。